

CSA & Équité Temps de Parole

Lettre au CSA & Équité de Temps de Parole

Face à l'inéquité du temps de parole des candidats à l'élection présidentielle 2012, le Parti du Vote Blanc a décidé d'écrire au [Conseil Supérieur de l'Audiovisuel](#).

En effet, alors que les partis majoritaires monopolisent la quasi-intégralité du temps de parole audiovisuel, il est malheureusement **quasi-impossible pour un "petit" candidat d'obtenir quelques minutes à l'écran ...** pourtant, ce n'est pas faute d'avoir essayé !

Selon les relevés chiffrés du CSA, les temps de parole et d'antenne cumulés, consacrés par toutes les télévisions françaises aux candidats déclarés à la présidence de la République entre le 1er et le 27 janvier 2012 ont été les suivants :

- 3626 minutes pour François Hollande (plus de 60 heures)
- 3450 minutes pour Nicolas Sarkozy (plus de 57 heures)
- 913 minutes pour François Bayrou (plus de 15 heures)
- 722 minutes pour Marine Le Pen (plus de 12 heures)
- 568 minutes pour Jean-Luc Mélenchon (plus de 9 heures)
- 484 minutes pour Eva Joly (8 heures)
- 202 minutes pour Hervé Morin (3 heures 20 minutes), qui n'est plus candidat
- 186 minutes pour Dominique de Villepin (3 heures)
- 114 minutes pour Nicolas Dupont-Aignan (2 heures)
- 108 minutes pour Nathalie Arthaud (1 heure 48)
- 101 minutes pour Christine Boutin (1 heure 40), qui n'est plus candidate
- 92 minutes pour Corinne Lepage (1 heure et demi)
- 36 minutes pour Philippe Poutou
- 9 minutes pour Frédéric Nihous, qui n'est plus candidat
- **et 0 minute 0 seconde pour Stéphane Guyot**

Vous trouverez cette lettre ci-dessous :

[Télécharger la Lettre au CSA](#)